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La Gala del Festival de Viña del 
Mar tendrá un carácter sostenible 
EVENTO. Se cobrará entrada y lo recaudado se usará para reforestar. También se medirán las emisiones de carbono. 

José Carrera Tobar 

as autoridades de la Mu- e 

L nicipalidad de Viña, jun- RO 
to con Megamedia y la ñadel! ar 

productora Bizarro Live En- 
tertainment, dieron a conocer € A 
las nuevas características que 
tendrá la Gala del Festival de 
Viña del Mar. Una gala sosteni- 

ble y un festival inclusivo son 
algunas delas novedades para 
el21 de febrero. 

Como primera novedad, la 
gala del festival se realizará en 
el Sporting Club, y no a las 
afueras del Casino de Viña del 
Mar como se solía hacer en 
añosanteriores. El evento ten- 
drá como opción el pago de 
una entrada simbólica que 
costará tres mil pesos, y lo re- 
caudado seirá areforestar la 
región. Esta tarea se llevará a 
cabo por Fundación Refores- 
temos. 

Hay un total de cinco mil 
entradas disponibles. En la ga- 
la, se hará un acto simbólico 
plantando un árbol para dar 
inicio ala reforestación dela MN >. 
región. SERÁ EL PRIMER PLAN DE SOSTENIBILIDAD EN LA HISTORIA DEL FESTIVAL. 

Desde la Fundación Refo- 

restemos explicaron lo signi ir a plantar en áreas de alto Wylie, directora ejecutiva de 
ficativo de esta nueva pro- — valor dentro de la región de — la fundación, a Mega. 
puesta y larenovación del co- — Valparaíso. Principalmente Otra noticia importante, 
razón dela gala. “Esta es una — estamos evaluando zonas — que también se relaciona con 
iniciativa bien entretenida dentro del jardín botánico de — la sostenibilidad, es la medi- 

porque, finalmente, nos une, — Viña del Mar y también den- — ción de la huella de carbono 
nos vincula con la gente y lue-— tro de la Reserva Nacional Pe-— del festival. La medida tiene 
go, a través de esa venta de — ñuelas, siempre pensando en — como finalidad medir el im- 
entrada, se van a poder re- — replicar llos bosques nativos — pacto medioambiental del 
caudar arbolitos quevamosa — de la zona”, dijo Suzanne — evento, tanto lo relacionado 

  
   

” “Son gajes del oficio”: Flores 
tras fracaso en Las Condes 
FESTIVAL. El ex Club de la Comedia tuvo un difícil retorno a 
los escenarios tras ocho años sin actuar en solitario. 

grandes escenarios tu-— do,a pesar delas altas expec=— te delos tropiezos se debie- 
vo elex integrante del — tativas de regreso, tras años — ronaque “me comí un peda- 

Club de la Comedia, Juan Pa-— de retiro en Pucón. zo de rutina y por eso se acor- 
blo Flores, quien fue pifiado “El espectáculo es así, a — tó un poco, la parte del prin- 
en durante su rutina en el — veces te toca un público ge-— cipio se me fue. Pero termi- 
Festival de Las Condes el — neroso, a vecestetocaunpú- — nabaahí, era el momento en 
viernes por la noche. blico distinto, había gente — quetenía que terminar”. 

Flores, que lleva ocho — que lo pasó bien también. —— Flores señaló que tuvo 
años sin pisar en solitario un — Son gajes del oficio”, señaló — que enfrentar malestares en 
escenario, no logró entusias- el comediante durante la — su garganta durante varios 
maral público que secongre-— conferencia de prensa tras el — días, lo cual le impidió hacer 

u n difícil retorno a los — gó en el Parque Padre Hurta-— show. Floresexplicó que par- 

con la huella de carbono, emi- 

siones en transporte, gastos 
energéticos como la genera- 
ción de residuos. Es la prime- 
ra vez, en la historia del festi- 
val, que se presentarán las 
fras del impacto medioam- 
biental. 

Para finalizar, se dio infor- 
mación sobre los espacios in- 

sushow con normalidad. 
“Son cosas que juegan en 

contra, pero después de es- 
tartantos años sin subirme a 

FLORES ACTUÓ EN LA PRIMERA NOCHE DEL FESTIVAL DE LAS CONDES. 

clusivos que tendrá el festival. 

Las seis noches de festival se- 
rán cubiertas en su totalidad 

con lenguaje de señas. Tam- 
bién se doblará la cantidad de 
espacio para personas con dis- 
capacidad, llegando a un total 
de 20 cupos, y se mejorará el 
asfaltado del camino del Par- 
que Quinta Vergara hasta el 

FESTIVAL DELAS CONDES 

     

un escenario, era un lindo 
desafío para sentir la adrena- 
lina, sentir el vértigo de estar 
ahí sobre el escenario”, de- 

SEBASTIAN RIOS MORALES/AGENCIALNO. 

  

   anfiteatro con señaliza 
pecial permanente. 

Se suma a las medidas de 

inclusividad un espacio desti- 
nado a personas con diagnós- 
tico de Trastorno del Espectro 
Autista (TEA). Este sector con- 
tarácon asistencia de personal 
especializado y acondicionado 
con insonorización. (8 

claróel artista, quien recono- 
ció estar nervioso tras ocho 
años sin pisar un gran esce- 
nario. 

“Uno siempre se pone 
nervioso, no hay artista que 
nose ponga nervioso, peroel 
hecho de estar pensando que 
sete olvidó algo igual te pue- 
de jugar en contra”, confesó 
el humorista, recalcando que 
sesintió tranquilo con sutra- 
bajo, aunque le costó hablar. 

“Tengo una tos terrible 
hace rato, pero esas cosas su- 
ceden. El espectáculo es así. 
Hay veces que se alarga una 
rutina por algún motivo, hay 
veces quese acortan, y enes- 
te caso, yo mismo me comí 
un pedazo, así que me siento 
tranquilo, conforme”, señaló 
el ex Club de la Comedia. 6
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